

笑顔いっぱい
地域(チーム)淀四



平成28年1月10日 もちつき風景(裏面で大特集!)

年頭によせて

地域協働学校代表 志岐 止光

2016年の幕開けとなりました。

新たな年になっても、明るい元気な声が飛び交う地域であり続けたいと思います。それには地域協働学校が潤滑油になり、教職員、児童、地域が一体となって、より良い教育環境を作っていくことが大切です。これからも、皆様のご協力が必要ですので、可愛い子どもたちのためにお力をお貸しください。今年も、よろしくお祈りします。

校長 権田 伸子

あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

学校では、年が明けてすぐに「書き初め練習会」「もちつき大会」等が実施されました。お世話いただきました地域の皆さま、保護者の皆さま、本当にありがとうございました。特に「もちつき大会」には昨年度から、有志の5年生がお手伝いとして参加させていただいております。役割分担をしていただき、どの子もやりがいをもって活動することができました。その5年生の仕事ぶりを見て、「私もやりたいな。」と言っていた下学年の児童がいました。地域・保護者・児童と一緒に活動できる行事として、無理なく継続できると、一つの伝統として位置付けることができるなと感じました。3学期の各学年のゲストティーチャー等でお世話になりますが、今後ともよろしくお願いいたします。

Memory of 2015 『10月 マリンバ演奏会』

遅くなりましたがカラーで紹介します。



マリンバの他、シロホン・小太鼓・ボンゴ・擬音楽器なども紹介され、興味深く聴きました。アンコールに応じて「淀四小学校校歌」がマーチ風にアレンジされて演奏された時は、自然に手拍子が湧き出しました。



年始恒例「おもちつき」が晴天の下行われました

1月10日は、淀四地区子どもを守る会主催のおもちつきでした。守る会、地域の民生・児童委員、近隣町会のみなさま、およびPTAのみなさまがお忙しい中準備・運営に携わっていただいたおかげで、安全に賑やかに開催できました。昨年に引き続き、総合学習で米づくりを学んでいる5年生が多数お手伝いで参加しました。[画像は一部加工しています]



長蛇の列 (写真に入りきらず)



意外と難しいね！



注意事項を聞きましょう



仕事はいろいろ。白を濡らしたり、守る会の旗を立てたり



今年の味は、あんこ、いそべ、きなこ (あべかわ)、ねぎしょうゆの4つでした。



もちつき女子

次回協議会日程 2月4日 (木) 15:30 ~